



Made in Russia



企業情報. ブランド. 輸出業者. ジュエリー産業

# アルゼンチンフ

アルジェノフは20年以上前からユニークなハンドメイドジュエリーを製作・販売しています。





Made in Russia

アルゼンチンフ

# アルゼンチンフ

アルジェノフは20年以上前からユニークなハンドメイドジュエリーを製作・販売しています。

クラシックなデザインからモダンなデザインまで、その多様性によって製品のスタイルッシュなソリューションが際立っています。このブランドの製品は、世界中の芸術のジュエリー愛好家のコレクションを飾っています。設立以来、ジュエリーハウスは様々な方向性のコレクションを開発することができただけでなく、美術館レベルのユニークなコレクションを作成することができました。ジュエリーハウスのマスターたちは、歴史的な経験と技術革新を駆使して、ロシアのスタイルで完璧なフレームを見つけて、宝石の美しさを最大限に表現しようとしています。

## 製品情報

今日、同社は、ブランドの創始者であるヤロスラフ・アルジェノフの影響を受けた数十人のアーティストやジュエラーを雇用しています。これらの専門家たちは、高いプロフェッショナリズムと仕事に対する恭順な姿勢で結ばれています。近代的な設備を用いて、ファベルジェ時代のジュエリー

を作る古代の技術を保存し、改良しています。ジュエリーハウスでは、ユニークな石とジュエラーの作品を組み合わせた製品を提供しています。モダンクラシック、イタリア、カメオ、ジュエリープラスチック、パナジック、お土産やアートオブジェなど、様々なコレクションがあります。

#### 凹版画について

凹版画の芸術は、石彫の中でも最も古い技法の一つです。イタリアの2つのタイプがあります - 逆と直接。彫りの技術の違いは些細なもので、逆凹版は透明な石の裏面の鏡面反射で行われ、直凹版は通常不透明または透明度の低い石の表面に彫られます。凹版の作成の技術は千年の間に変更されていません。技術革新の中で - 電気駆動、顕微鏡、唯一の製品の製造時間を短縮することができたダイヤモンドツール、。現在、それは1平方センチメートルの凹版を作成するために約1ヶ月かかります。

写真。 インターリウム"アムール"を使ったサスペンション

写真。 インタグリオ"MENUET"を使用したイヤリング

ダイレクト凹版は、真のイメージを与えるが、塑像印刷と彫刻の深さの一定の監視を必要とします。これはまた、切手にも適用されます - 直接intaglios、鏡面反射で作られ、美的価値と純粋なアプリケーションの負荷に加えて運ぶ。

宝飾品市場で

20 年

# 連絡先情報



ロシア、モスクワ、2/14、ポクロフスキ一大通り

📞 +7 495 625-21-03

✉️ argentovjewelry@gmail.com

⌚ argentov\_jewelry





Made in Russia

メイド・イン・ロシア・プロジェクトは、デジタル取引とメディアのプラットフォームです。メイド・イン・ロシアの12カ国語によるビジネス情報機関や、海外での商品やサービスの販売・宣伝を行うデジタル商社などが含まれています。プラットフォームに登録された企業は、Made in Russiaプロジェクトのロゴの使用権、ロイヤリティプログラム、サービス、施設へのアクセス権を得ることができます。



ブランドページ

<https://monolith.madeinrussia.ru/ja/catalog/3286>

pr@madeinrussia.ru